



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

### PROYECTO DE DECLARACIÓN

La Cámara de Diputados y Diputadas de la Provincia de Santa Fe declara su preocupación por la decisión de la automotriz General Motors de paralizar su producción en Alvear, departamento Rosario, por la situación macroeconómica nacional actual de incertidumbre.

Asimismo se solicita al Poder Ejecutivo de la Provincia, a través de las áreas correspondientes, disponga de las herramientas a su alcance para generar las condiciones que preserven los puestos de trabajo y garantice la continuidad de la producción.



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

### **FUNDAMENTOS**

Durante el mes de Diciembre de 2023 la empresa General Motors ubicada en Alvear, Provincia de Santa Fe resolvió suspender sus actividades en principio hasta el 29 de enero de 2024. De acuerdo a lo comunicado por la misma empresa el reinicio se posterga hasta el 4 de marzo para retomar las actividades de producción.

Los inconvenientes iniciales, por no poder pagar las importaciones, la falta de abastecimiento de piezas e insumos y la incertidumbre generada por las decisiones gubernamentales del actual gobierno nacional, generaron las condiciones para que la conducción gerencial adopte las medidas de suspensión de actividades.

La mayor preocupación es que, el plazo previsto inicialmente se prorrogó al mes de marzo con lo cual las condiciones laborales se transformarían de licencia a un posible esquema de suspensiones.

Estos hechos generan preocupación por la vulnerabilidad de los puestos de trabajo y por la caída de la producción de la empresa que se verá al menos retrasada.

Esta industria automotriz con más de 25 años de radicación en nuestra provincia tiene un fuerte impacto en las economías regionales por su escala de producción y ventas.

Con una inversión que alcanzó los U\$S 1.000 millones en menos de 10 años, la planta de Alvear cuenta con una capacidad instalada de



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

producción de 115.000 vehículos por año y se ha convertido en un gran polo industrial para la compañía por su dimensión, alcance y la utilización de nuevas tecnologías de fabricación de automóviles que tienen lugar por primera vez en la industria automotriz nacional. A lo largo de estos años se fabricaron más de 1.600.000 vehículos, 16 modelos diferentes de marcas reconocidas a nivel internacional y se exportaron más de 950.000 unidades.

De acuerdo al balance publicado comercializó por 135 mil millones de pesos durante 2022, ubicándose en el puesto número nueve entre las veinte que más facturaron en la provincia de Santa Fe. En la planta de Alvear trabajan 1.200 empleados directos y más de 2.000 empleados de contratistas que diariamente trabajan en este parque industrial.<sup>1</sup>

Por todo esto solicitamos al Poder Ejecutivo de la Provincia para que ponga a disposición todos los instrumentos que tenga a su alcance de modo que preserve a los trabajadores y a la empresa de la grave situación que ha empezado a transitar durante este período 2024.

Por los motivos expresados invito a mis pares a que acompañen la presente iniciativa.

Diputada Provincial  
Alejandra Rodenas

---

1 <https://media.gm.com/media/ar/es/chevrolet/home.detail.html/content/Pages/news/ar/es/2022/Dic/3011-GMAIvear25.html>